# Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO** 

#752 / 27 de diciembre 2023

Montevideo

#### El Ministro del Interior recibió al Intendente de Río Negro



El encuentro se cumplió en el despacho del secretario de Estado, en la sede ministerial de Montevideo.

En la ocasión, el Dr. Omar Lafluf y el ministro Nicolás Martinelli, se reunieron para avanzar sobre el proyecto del nuevo edificio para la Unidad de Respuesta Policial (URP) de la Zona Operacional II, en la ciudad de Young. Integrantes de la comisión de apoyo que trabaja por este objetivo, también fueron parte de esta instancia.



#### - Comisaría en el barrio Las Canteras

Otro asunto abordado por el Intendente Omar Lafluf y el Ministro Nicolás Martinelli, tuvo que ver con las nuevas instalaciones que se construirán en Fray Bentos. Actualmente, la Intendencia de Río Negro procede a la limpieza y el relleno del terreno donde se edificará la flamante comisaría, en cercanías a la policlínica barrial de Las Canteras.

A su vez, el jefe comunal, propuso al titular del Ministerio del Interior, realizar las gestiones necesarias, para poder comprar 40 nuevas cámaras de seguridad, las que serán distribuidas por todo el departamento.





Fray Bentos

### El Dr. Omar Lafluf acompañó la ceremonia de egreso de la Escuela de Enfermería



El evento se desarrolló en el Teatro Miguel Young.

Cerca de 70 estudiantes de Fray Bentos, Young y Nuevo Berlín, recibieron su diploma, correspondiente a los cursos de Auxiliar de Enfermería, Registros Médicos, Auxiliar de Cocina, Tisanería y Servicio.

El jefe comunal, invitado especialmente a este acto, estuvo presente en nuestra máxima sala cultural, ocasión que le permitió destacar la oportunidad de capacitación que ofrece la mencionada institución; a su vez, anunció que, tras gestiones llevadas a cabo desde la Intendencia de Río Negro, a partir de 2024, estos cursos también se harán en Young, utilizándose para ello, las instalaciones del Hospital.



Fray Bentos

#### 3ª edición del "Paseo de Compras Navideño"



Esta actividad contó con el apoyo de la Intendencia de Río Negro.

Durante tres jornadas, emprendedores, presentaron y ofrecieron sus productos en este evento, que, una vez más, se realizó en el Parque Roosevelt de Fray Bentos.

En representación de la comuna, acompañó esta propuesta Gabriela Gilardoni, como parte del equipo del Departamento de Desarrollo.

De esta forma, se le da un impulso al trabajo artesanal local, el cual abarcó distintos rubros.





Complejo Turistico "Las Cañas"





Young

## Avanzan hacia las etapas finales las obras en el parque "Ciudad de Young"



Para la ejecución de este proyecto, se ha cumplido un trabajo coordinado entre la Intendencia de Río Negro y el Municipio; se destaca, la ampliación del escenario del anfiteatro, la construcción de la futura cafetería y batería de baños.

Recientemente, funcionarios de la Dirección General de Obras, terminaron de colocar las aberturas en la cafetería, además de las instalaciones eléctricas y los cielorrasos; finalizó la edificación del depósito, donde se guardarán los equipos, faltando únicamente la rampa de accesibilidad.

En la batería de baños, continúa la reforma, se ubicaron las paredes divisorias y los pisos, cielorrasos, sanitaria y las placas de fibrocemento en el exterior.



Nuevo Berlín

# La Intendencia de Río Negro propició una jornada de kayakismo



En el marco de un torneo internacional de Fútbol Femenino llevado a cabo en Nuevo Berlín, unas 50 jóvenes fueron parte de la actividad denominada "Kayak para Escuelas".

En la oportunidad, pudieron recorrer la costa, divididas en grupos, siendo acompañadas por varios instructores; tras finalizar el paseo, recibieron un certificado por su participación.



San Javier

#### Arribó al país un camión de Bomberos para la localidad



El vehículo se encuentra actualmente en el puerto de Montevideo, aguardándose las correspondientes autorizaciones, para poder trasladarlo hacia la colonia rusa.

Se trata de un aporte de la Embajada de Japón en Uruguay, como parte de la cooperación que mantiene con el Gobierno Departamental de Río Negro. Tras los trámites para la liberación de la mencionada unidad, se coordinará la entrega oficial, en un acto que se cumplirá en el Municipio de San Javier.